
第１５２回運営委員会概要 ６月１７日（水）１８：３０～２１：００ 

 

◆会場：柏崎原子力広報センター １Ｆ実験室 

◆出席委員：桑原会長・髙橋（武）副会長・武本副会長 

・石坂・千原委員 

                       出席委員 ５名 

       （欠席：髙橋（優）・髙桑・内藤委員）        欠席委員 ３名 

 

◆オブザーバー： 柏崎市（小黒課長・砂塚主任） 

         柏崎刈羽原子力規制事務所（平田所長・藤波・佐藤） 

         エネ庁（橋場所長） 

         東京電力（株）（須永部長（長野副所長後任）・杉山 GM・山田課長（杉

山 GM後任）・西田リスクコミュニケーター・佐藤リスクコミュニケ

ーター（西田 RC後任）・中林 TL・德増） 

 

◆事務局：（公財）柏崎原子力広報センター／須田業務執行理事・松原事務局長 

・石黒主事・坂田主事 

 

 
 

次回以降定例会内容について（７月） 

 

〈事務局〉前回定例会で会長に桑原委員、副会長に髙橋（武）委員、武本委員、運営委員に

は再任された委員があたるということで体制が整い、第７期が本格的にスタートし

た。 

前回定例会では防災計画について市から説明を受けた。次回定例会ではどんな内

容にするか、話し合っていただきたい。 

〈委員〉市の防災計画だけでなく、県の防災計画についても聞いてみたい。 

    それから、ヨウ素フィルタのことについても説明を聞きたい。 

〈委員〉先日行なわれた東電の説明会について、かいつまんで地域の会で説明してもらいた

い。 

〈東京電力〉新しい委員さんが１０名おられるので、いきなりヨウ素フィルタや説明会の話

をするよりも、まずは発電所を視察いただくほうがよいのではないか。 

そのあとで安全対策の考え方やフィルタベントなどの話を聞いていただいたほ

うが理解していただけると思う。 

（委員了解） 

 

〈事務局〉では、次回定例会の内容として、県から今の防災計画や今後の方向付け、防災協

議会の意義や位置づけについて、また前回の市の説明についての質問、刈羽村の防

災計画を含めてということを議題にしたい。なお、議題については県が不在のため、

近日中の申し入れとする。 

（委員賛成・了解） 

 

 

地域の会情報誌「視点」について 

 

視点第７３号（第１４３回定例会分）について運営委員全員で確認。 

事務局案の内容を確認、細かな改善を行なった。 

 

 



 

東電施設の見学会について 

 

〈東京電力〉前回、６月２９日はどうかということで連絡をいただいていたが、IAEAの視 

察があるということで、７月に入ってから改めて日時を設定していただきたい。

訓練については毎月行なっていて見学いただけるが、新委員さんも多いという

ことで、まずは施設内の見学を中心に見学いただきたいと考えている。 

      通常、地域の会の視察では土曜か日曜に設定されることが多かった。 

〈委員〉７月１１日（土）か１２日（日）で希望をとってはどうか。 

〈事務局〉では、委員さんに日程の希望を取り、新委員さんが多く参加できる、どちらかの

日に決めたいと思うがどうか。 

（委員賛成、了解） 

 

            －  オブザーバー退席 － 

 

推薦団体からの申し入れについて 

 

今後推薦団体から、委員任期について申し入れがあった場合は運営委員会にて協議をする。 

 

 

 

今後の運営体制について 

 

◆運営委員会について 

１．運営委員会の議長について → 運営委員の中で議事進行役を務める。 

２．会議時間について     → PM６時３０分～８時３０分を原則とする。 

３．会議の進行について    → オブザーバー関連事項を優先して議事進行を行なう。 

 

◆定例会について 

１．定例会議長について    → 議長は会長、副会長を基本として必要に応じ運営委員 

                  が行なうこともある。 

２．定例会会議時間について  → PM６時３０分～８時５０分として９時には広報セン

ターを退出。予定時間内に終了した場合はその時点で

の閉会とする。 

◆会長のアテ職について 

１．外部からの委員等要請について → 外部から委員要請があった場合、事務局が窓口と

なり会長に報告、運営委員会で協議、決定する。 

２．外部からの会議出席要請について → 事務局が窓口になり会長に報告、運営委員会で

協議決定する。出席後、会議の概要を報告する。 

                   尚、必要に応じて事務局も同行する。 

 

◆地域の会情報誌について 

１．視点の編集後記について → 運営委員による輪番制とする。 

２．視点の原稿確認について → 運営委員会で確認・校正を行う。 

３．会議録について     → 今までの流れを継続する。 

４．運営委員会概要について → 今までの流れを継続する。 

 

◆その他 

１．定例会の委員座席について → 今までと同様、定例会ごとの入れ替えとする。 



２．名刺について       → 会長、副会長の名刺を作成。名刺作成後、会長、副会

長が、新潟県、関係市町村首長等に挨拶訪問予定。 

 

 

 

その他（長岡技科大への出席について） 

 

〈事務局〉長岡技術科学大学生とのリスクコミュニケーション対話集会について。６月１２ 

      日を締め切りとして一般委員さんにも募集をしたが申し込みがなかったため、

運営委員９名の参加とする。 

（委員了解） 

 

 

 

【決定事項】       

〈７月定例会タイムスケジュール〉（案） 

１８：３５～１９：３５  前回定例会以降の動き、質疑応答 

             （東京電力、規制庁、エネ庁、新潟県、柏崎市、刈羽村） 

１９：４０～       地域の会の今後の運営体制について※、質疑応答 

２０：５０～       その他、閉会 

※議題に上がった「新潟県の原子力防災計画について」は運営

委員会後、新潟県へ申し入れたが、県議会対応で対応不可と

の回答を受けたため、桑原会長と協議の結果変更となった。 

 

次回以降日程について 

第１４５回 定例会             ７月１日（水）１８：３０～２０：５０ 

第１５３回運営委員会            ７月１５日（水）１８：３０～２０：３０ 

第１４６回定例会              ８月５日（水）１８：３０～２０：５０ 

第１４７回定例会              ９月２日（水）１８：３０～２０：５０

 ＱＡ 

 

 

 

 

                                 以上 


